

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Betreff:

Vorschlag zur Tagesordnung gem. § 6 Abs. 1 der GeschO von der CDU- Fraktion
Hier: Sachstandsbericht Gewerbeträchenvermarktung

Beratungsfolge:

12.12.2017 Stadtentwicklungsausschuss

Beschlussvorschlag:

1. Bericht der Verwaltung

Welche der für den Regionalplanentwurf angemeldeten und genehmigten Gewerbeträchen wurden zwischenzeitlich von der Verwaltung für die Standortwerbekampagne der Metropole Ruhr ausgewählt und an diese übermittelt?

2. Diskussion

3. ggf. Antrag

Kurzfassung

Entfällt

Begründung

Über die Standortwerbekampagne der Metropole Ruhr werden zentral Gewerbeträchen in der Region vermarktet. Diese Vermarktungsschiene ist eine wichtige Ergänzung zu

eigenen Verkaufsanstrengungen. Da auf diese Weise mehr Investoren angesprochen werden, als dies mit einer eigenständigen Kampagne möglich ist, erhöht das die Vermarktungschancen für die genannten Flächen. Die Ansiedlung von neuen Unternehmen ist ein zentrales Element zur Verbesserung der Zukunftschancen unserer Stadt.

Anlage : Antrag der CDU-Fraktion

Antrag



CDU

Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Rathausstraße 11
58095 Hagen

CDU-Fraktion Hagen . Rathausstraße 11 . 58095 Hagen

Herrn Vorsitzenden

Telefon: 02331 207 3184
Telefax: 0322 23942496

Dr. Stephan Ramrath

E-Mail: boehm@cdu-fraktion-hagen.de

- im Hause

Dokument: 2017_12_12_antrag_stea_gewerbeplaechen.docx

1. Dezember 2017

Antrag für die Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 12. Dezember 2017

Sehr geehrter Herr Dr. Ramrath,

gemäß § 6 Absatz 1 der GeschO des Rates vom 08.05.2008 in der in der Fassung des V. Nachtrages vom 15.12.2016 beantragen wir den folgenden Tagesordnungspunkt

Sachstandsbericht Gewerbeplächenvermarktung

1. Bericht der Verwaltung

Welche der für den Regionalplanentwurf angemeldeten und genehmigten Gewerbeplächen wurden zwischenzeitlich von der Verwaltung für die Standortwerbekampagne der Metropole Ruhr ausgewählt und an diese übermittelt?

2. Diskussion

3. ggf. Antrag

Begründung:

Über die Standortwerbekampagne der Metropole Ruhr werden zentral Gewerbeplächen in der Region vermarktet. Diese Vermarktungsschiene ist eine wichtige Ergänzung zu eigenen Verkaufsanstrengungen. Da auf diese Weise mehr Investoren angesprochen werden, als dies mit einer eigenständigen Kampagne möglich ist, erhöht das die Vermarktungschancen für die genannten Flächen. Die Ansiedlung von neuen Unternehmen ist ein zentrales Element zur Verbesserung der Zukunftschancen unserer Stadt.

Mit freundlichen Grüßen verbleiben

Gerhard Romberg
Fraktionssprecher


F.d.R. Alexander M. Böhm
Geschäftsführer